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Payakumbuh—Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Jasman minta seluruh
Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) agar lebih kreatif mencari
pembiayaan lain di luar dana APBD Payakumbuh.

Hal ini disampaikan Pj Wako Jasman saat memberikan arahan pada Rapat

Rakor Pejabat Daerah, Pj Wako Payakumbuh Jasman Minta Seluruh Kepala OPD Kreatif



Koordinasi (Rakor) Pejabat Daerah Pemerintah Kota Payakumbuh di Aula
Ngalau Lt. 3, Balai Kota Payakumbuh, Selasa (30/4/2024).

Rapat yang bertujuan untuk menyusun langkah strategis serta memastikan
efisiensi pelaksanaan program Pemko tersebut turut dihadiri oleh Asisten, Staf
Ahli, Kepala OPD se-Payakumbuh, RSUD, PDAM, dan instansi terkait lainnya.

Dikatakan Jasman, prioritas program di Kota Payakumbuh masih meliputi
kemiskinan ekstrem, stunting, dan inflasi yang sejalan dengan pemerintah pusat.

Untuk memenuhi semua itu, Pemko masih terkendala persoalan terbatasnya
anggaran. Meskipun demikian, Jasman meminta agar OPD tidak menjadikan
keterbatasan tersebut sebagai alasan untuk tidak berbuat maksimal dalam
pembangunan daerah.

"Kita harus berinisiatif untuk menjemput bola agar kebutuhan yang kurang
terpenuhi, masih banyak pembiayaan lainnya seperti APBD Provinsi, APBN, dan
Kementerian yang bisa disinergikan dengan program pembangunan daerah,"
jelasnya.

Kemudian, Jasman juga menyinggung tentang peran Rakor ini sebagai instrumen
bagi Pemko dalam upaya untuk memastikan kelancaran dan koordinasi dalam
penyelenggaraan Pilkada tahun 2024.

"Pemko Payakumbuh berkomitmen penuh untuk bersinergi dengan
penyelenggara Pilkada baik Bawaslu maupun KPU agar tercapai langkah
koordinatif demi kelancaran Pilkada tahun 2024," tegasnya.

Selain itu, Jasman juga menyampaikan perihal harapannya mengenai Kota
Payakumbuh yang menjadi kota informatif pada tahun 2024.

"Tahun kemarin, kita bertahan pada prediket cukup informatif, saya harap tahun
ini Payakumbuh bisa naik ke prediket kota informatif. Kita perlu melakukan
berbagai upaya komprehensif untuk mewujudkan Payakumbuh sebagai kota
dengan keterbukaan informasi publik yang bagus," tambahnya lagi.

Terakhir, Jasman melayangkan apresiasinya kepada segenap ASN di lingkungan
Pemko Payakumbuh yang telah bekerja dengan demikian tekunnya sehingga
dapat membawa Payakumbuh meraih berbagai penghargaan tahun 2024.

"Terima kasih saya sampaikan, hal ini tentu tak terlepas dari peran dan kerja
keras bapak dan ibu. Mari kita tingkatkan koordinasi dan kolaborasi agar
Payakumbuh lebih baik kedepannya," tutupnya. (**).


